
最新社团组织部的工作思路 社团组织干
事工作总结(通用5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下面是小编帮大家整理
的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

社团组织部的工作思路篇一

一眨眼加入组织部已经一个学期了，而且一个学期的工作都
已经结束了。在组织部活动的这段期间我真的收获了很多，
也得到了很多经验和教训。

1、刚开始工作主动性不够，总是处于被动状态，很多问题没
有事先考虑，没有仔细想过，都是等到发生后才着急想办法
解决，总是“亡羊补牢”。比如计算团费的问题。但是经过
部长例会上多次提醒和自我反省检讨，后期工作有所改善了，
情况好转多了。

2、刚开始也是因为对团务了解不够，导致在团支书有疑问时
自己不能马上帮忙解决，而且一开始也没有向冰心姐询问清
楚，了解清楚，所以一出现问题就老是找冰心姐，有时一分
钟内打好几个电话，还好冰心姐没有厌烦我，不会嫌弃我这
个小团务，嘻嘻冰心姐真好!!所以为了维护团务跟进干事的
形象，也为了不再让冰心姐那么辛苦，在后期，我有强化在
这一方面的工作，飞信认真阅读完后再发，把里面的内容先
了解清楚，文件也一样，自己先看一遍，不懂先问冰心姐，
充分做好前期准备工作，增加工作自信心。

3、跟团务小组的成员交流合作不够，其实大家工作都差不多，
很多经验应该可以借鉴交流的，这样可以更高效地完成任务，
也可以避免一些错误失误重犯。但是可能因为我们彼此都比



较独立地完成工作，结果反而效率没有那么高，反而老是辛
苦冰心姐，没有充分运用团队的力量。所以建议下学期多召
开小会，工作中或工作结束后都可以在饭堂等地方一起吃饭
交流什么的，形式可以不用那么严肃拘谨，这样更可行更轻
松。

4、工作简单却也需要耐心细致，飞信内容不能出现错漏，飞
信内容要检查好再发出，确保涉及到的时间地点人数等确切
无误。团员证也要保管好清点好，不能再出现把不同年级的
团员证混在一起的事了。这些工作看起来都没什么难度，可
其实还是很考验一个人的工作严谨度和细致度的。

1、支风展示大赛主要收获的是自信心。由一开始完全不会写
策划书到策划书的几乎无可挑剔，由一开始的懵懵懂懂到明
白了一个活动是如何策划的，是如何筹备的，是如何举办的。
这个过程中举办活动的不易和举办活动的意义都一样刻骨铭
心。举办完这个活动后更期待下一个活动的举办了，而且更
有信心举办下一个活动了。当然比较不足的，也觉得比较遗
憾的是比赛现场的不完美。比如音响设备没调试好，比如签
到表忘记带到现场，比如引领工作没做好，比如表演现场气
氛没有控制好等。也许是我们是第一次举办活动，存在不足
也是理所当然的，所以希望下学期有机会再举办一次类似这
样的活动，弥补不足和遗憾，让活动更圆满更完美地呈现出
来。

2、调研活动，因为我不是调研小组的，所以前期策划没有怎
么参与，我主要参与的扫楼发放问卷调查表。这次扫楼因为
没有想象中那么困难，其实也真的没什么难度，可能是因为
我们那组遇到的大三师姐真的太好了，很配合我们的工作，
所以扫楼很轻松地完成了，就当做一次体验一个经验吧。不
过在这个过程中，我对交际能力的认识也有深刻体会，即使
说的只是简简单单的几句话，语气、态度、精炼度等都是值
得思考注意的。



3、纵观整个义工活动，除了当天现场细节问题没有处理好，
整个活动下来最大的问题就是负责人工作没有做好，没有明
确自己的职责，所以导致结果是负责人没有像老大说的那样
很轻松，而是忙这忙那，把什么都往自己身上扛。并且因为
指导工作做得不够好，整个团队效率也不够高。但是自己全
程跟踪的感觉真的很棒!至于义工当天活动，出现的突发事件
很多，总结最大的原因是现场应付突发事件能力不够，所以
容易自乱阵脚，顾此失彼，让现场更混乱。这方面要多锻炼
才能显著提高，而且即使没有很大提高，对外活动时即使真
的`没能想到解决方案也要硬着头皮撑下去，要显得镇定一点，
不能轻易自乱阵脚，只有这样才能维护好学生会的形象，维
护好我们组织部的形象。

社团组织部的工作思路篇二

一眨眼加入组织部已经一个学期了，而且一个学期的工作都
已经结束了。在组织部活动的这段期间我真的收获了很多，
也得到了很多经验和教训。

1、刚开始工作主动性不够，总是处于被动状态，很多问题没
有事先考虑，没有仔细想过，都是等到发生后才着急想办法
解决，总是“亡羊补牢”。比如计算团费的问题。但是经过
部长例会上多次提醒和自我反省检讨，后期工作有所改善了，
情况好转多了。

2、刚开始也是因为对团务了解不够，导致在团支书有疑问时
自己不能马上帮忙解决，而且一开始也没有向冰心姐询问清
楚，了解清楚，所以一出现问题就老是找冰心姐，有时一分
钟内打好几个电话，还好冰心姐没有厌烦我，不会嫌弃我这
个小团务，嘻嘻冰心姐真好!!所以为了维护团务跟进干事的
形象，也为了不再让冰心姐那么辛苦，在后期，我有强化在
这一方面的工作，飞信认真阅读完后再发，把里面的内容先
了解清楚，文件也一样，自己先看一遍，不懂先问冰心姐，
充分做好前期准备工作，增加工作自信心。



3、跟团务小组的成员交流合作不够，其实大家工作都差不多，
很多经验应该可以借鉴交流的，这样可以更高效地完成任务，
也可以避免一些错误失误重犯。但是可能因为我们彼此都比
较独立地完成工作，结果反而效率没有那么高，反而老是辛
苦冰心姐，没有充分运用团队的力量。所以建议下学期多召
开小会，工作中或工作结束后都可以在饭堂等地方一起吃饭
交流什么的，形式可以不用那么严肃拘谨，这样更可行更轻
松。

4、工作简单却也需要耐心细致，飞信内容不能出现错漏，飞
信内容要检查好再发出，确保涉及到的时间地点人数等确切
无误。团员证也要保管好清点好，不能再出现把不同年级的
团员证混在一起的事了。这些工作看起来都没什么难度，可
其实还是很考验一个人的工作严谨度和细致度的。

1、支风展示大赛主要收获的是自信心。由一开始完全不会写
策划书到策划书的几乎无可挑剔，由一开始的懵懵懂懂到明
白了一个活动是如何策划的，是如何筹备的，是如何举办的。
这个过程中举办活动的不易和举办活动的意义都一样刻骨铭
心。举办完这个活动后更期待下一个活动的举办了，而且更
有信心举办下一个活动了。当然比较不足的，也觉得比较遗
憾的是比赛现场的不完美。比如音响设备没调试好，比如签
到表忘记带到现场，比如引领工作没做好，比如表演现场气
氛没有控制好等。也许是我们是第一次举办活动，存在不足
也是理所当然的，所以希望下学期有机会再举办一次类似这
样的活动，弥补不足和遗憾，让活动更圆满更完美地呈现出
来。

2、调研活动，因为我不是调研小组的，所以前期策划没有怎
么参与，我主要参与的扫楼发放问卷调查表。这次扫楼因为
没有想象中那么困难，其实也真的没什么难度，可能是因为
我们那组遇到的大三师姐真的太好了，很配合我们的`工作，
所以扫楼很轻松地完成了，就当做一次体验一个经验吧。不
过在这个过程中，我对交际能力的认识也有深刻体会，即使



说的只是简简单单的几句话，语气、态度、精炼度等都是值
得思考注意的。

3、纵观整个义工活动，除了当天现场细节问题没有处理好，
整个活动下来最大的问题就是负责人工作没有做好，没有明
确自己的职责，所以导致结果是负责人没有像老大说的那样
很轻松，而是忙这忙那，把什么都往自己身上扛。并且因为
指导工作做得不够好，整个团队效率也不够高。但是自己全
程跟踪的感觉真的很棒!至于义工当天活动，出现的突发事件
很多，总结最大的原因是现场应付突发事件能力不够，所以
容易自乱阵脚，顾此失彼，让现场更混乱。这方面要多锻炼
才能显著提高，而且即使没有很大提高，对外活动时即使真
的没能想到解决方案也要硬着头皮撑下去，要显得镇定一点，
不能轻易自乱阵脚，只有这样才能维护好学生会的形象，维
护好我们组织部的形象。

社团组织部的工作思路篇三

一眨眼参加组织部已经一个学期了，并且一个学期的工作都
已经停止了。在组织部运动的这段期间我真的`收获了许多，
也获得了许多经验和教训。

一、团务工作

1、刚开端工作主动性不敷，总是处于被动状态，许多问题没
有事先斟酌，没有仔细想过，都是比及产生后才着急想法子
解决，总是“亡羊补牢”。比如盘算团费的问题。然则经由
部长例会上多次提醒和自我检查检查，后期工作有所改良了，
情况好转多了。

2、刚开端也是因为对团务了解不敷，导致在团支书有疑问时
自己不克不及马上协助解决，并且一开端也没有向冰心姐询
问清楚，了解清楚，所以一涌现问题就老是找冰心姐，有时
一分钟内打好几个德律风，还好冰心姐没有厌烦我，不会嫌



弃我这个小团务，嘻嘻冰心姐真好！！所以为了维护团务跟
进干事的形象，也为了不再让冰心姐那么辛苦，在后期，我
有强化在这一方面的工作，飞信认真阅读完后再发，把里面
的内容先了解清楚，文件也一样，自己先看一遍，不懂先问
冰心姐，充分做好前期准备工作，增加工作自信心。

3、跟团务小组的成员交换合作不敷，其实年夜家工作都差不
多，许多经验应该可以借鉴交换的，这样可以更高效地完成
任务，也可以避免一些毛病失误重犯。然则可能因为我们彼
此都对照自力地完成工作，成果反而效率没有那么高，反而
老是辛苦冰心姐，没有充分运用团队的力量。所以建议下学
期多召开小会，工作中或工作停止后都可以在饭堂等处所一
起吃饭交换什么的，形式可以不消那么严肃拘谨，这样更可
行更轻松。

4、工作简单却也需要耐心细致，飞信内容不克不及涌现讹夺，
飞信内容要检查好再发出，确保涉及到的时间所在人数等确
切无误。团员证也要保管好清点好，不克不及再涌现把不合
年级的团员证混在一起的事了。这些工作看起来都没什么难
度，可其实照样很考验一小我的工作严谨度和细致度的。

二、团日运动

1、支风展示年夜赛主要收获的是自信心。由一开端完全不会
写谋划书到谋划书的几乎无可挑剔，由一开端的懵懵懂懂到
明白了一个运动是如何谋划的，是如何准备的，是如何举办
的。这个历程中举办运动的不易和举办运动的意义都一样铭
肌镂骨。举办完这个运动后更期待下一个运动的举办了，并
且更有信心举办下一个运动了。当然对照不足的，也认为对
照遗憾的是比赛现场的不完美。比如音响设备没调试好，比
如签到表忘记带到现场，比如引领工作没做好，比如表演现
场气氛没有掌握好等。也许是我们是第一次举办运动，存在
不足也是理所当然的，所以希望下学期有机会再举办一次相
似这样的运动，弥补不足和遗憾，让运动更圆满更完美地涌



现出来。

2、调研运动，因为我不是调研小组的，所以前期谋划没有怎
么介入，我主要介入的扫楼发放问卷查询访问表。这次扫楼
因为没有想象中那么艰苦，其实也真的没什么难度，可能是
因为我们那组遇到的年夜三师姐真的太好了，很配合我们的
工作，所以扫楼很轻松地完成了，就当做一次体验一个经验
吧。不过在这个历程中，我对外交能力的认识也有深刻体会，
即使说的只是简简单单的几句话，语气、态度、精华精辟度
等都是值得思考注意的。

3、纵不雅整个义工运动，除了当天现场细节问题没有处置惩
罚好，整个运动下来最年夜的问题就是负责人工作没有做好，
没有明确自己的职责，所以导致成果是负责人没有像老年夜
说的那样很轻松，而是忙这忙那，把什么都往自己身上扛。
并且因为指导工作做得不敷好，整个团队效率也不敷高。然
则自己全程跟踪的感到真的很棒！至于义工当天运动，涌现
的突发事件许多，总结最年夜的原因是现场应付突发事件能
力不敷，所以容易自乱阵脚，顾此失彼，让现场更凌乱。这
方面要多锤炼能力显著提高，并且即使没有很年夜提高，对
外运动时即使真的没能想到解决也要硬着头皮撑下去，要显
得镇定一点，不克不及轻易自乱阵脚，只有这样能力维护勤
学生会的形象，维护好我们组织部的形象。

社团组织部的工作思路篇四

一、刚开端工作主动性不敷，总是处于被动状态，许多问题
没有事先斟酌，没有仔细想过，都是比及产生后才着急想法
子解决，总是“亡羊补牢”。比如盘算团费的问题。然则经
由部长例会上多次提醒和自我检查检查，后期工作有所改良
了，情况好转多了。

二、刚开端也是因为对团务了解不敷，导致在团支书有疑问
时自己不克不及马上协助解决，并且一开端也没有向冰心姐



询问清楚，了解清楚，所以一涌现问题就老是找冰心姐，有
时一分钟内打好几个德律风，还好冰心姐没有厌烦我，不会
嫌弃我这个小团务，嘻嘻冰心姐真好!!所以为了维护团务跟
进干事的形象，也为了不再让冰心姐那么辛苦，在后期，我
有强化在这一方面的工作，飞信认真阅读完后再发，把里面
的内容先了解清楚，文件也一样，自己先看一遍，不懂先问
冰心姐，充分做好前期准备工作，增加工作自信心。

三、跟团务小组的成员交换合作不敷，其实年夜家工作都差
不多，许多经验应该可以借鉴交换的，这样可以更高效地完
成任务，也可以避免一些毛病失误重犯。然则可能因为我们
彼此都对照自力地完成工作，成果反而效率没有那么高，反
而老是辛苦冰心姐，没有充分运用团队的力量。所以建议下
学期多召开小会，工作中或工作停止后都可以在饭堂等处所
一起吃饭交换什么的，形式可以不消那么严肃拘谨，这样更
可行更轻松。

四、工作简单却也需要耐心细致，飞信内容不克不及涌现讹
夺，飞信内容要检查好再发出，确保涉及到的时间所在人数
等确切无误。团员证也要保管好清点好，不克不及再涌现把
不合年级的团员证混在一起的事了。这些工作看起来都没什
么难度，可其实照样很考验一小我的工作严谨度和细致度的。

一、支风展示年夜赛主要收获的是自信心。由一开端完全不
会写谋划书到谋划书的几乎无可挑剔，由一开端的懵懵懂懂
到明白了一个运动是如何谋划的，是如何准备的，是如何举
办的。这个历程中举办运动的不易和举办运动的意义都一样
铭肌镂骨。举办完这个运动后更期待下一个运动的举办了，
并且更有信心举办下一个运动了。当然对照不足的，也认为
对照遗憾的是比赛现场的不完美。比如音响设备没调试好，
比如签到表忘记带到现场，比如引领工作没做好，比如表演
现场气氛没有掌握好等。也许是我们是第一次举办运动，存
在不足也是理所当然的，所以希望下学期有机会再举办一次
相似这样的运动，弥补不足和遗憾，让运动更圆满更完美地



涌现出来。

二、调研运动，因为我不是调研小组的，所以前期谋划没有
怎么介入，我主要介入的扫楼发放问卷查询访问表。这次扫
楼因为没有想象中那么艰苦，其实也真的没什么难度，可能
是因为我们那组遇到的年夜三师姐真的太好了，很配合我们
的工作，所以扫楼很轻松地完成了，就当做一次体验一个经
验吧。不过在这个历程中，我对外交能力的认识也有深刻体
会，即使说的只是简简单单的几句话，语气、态度、精华精
辟度等都是值得思考注意的。

三、纵不雅整个义工运动，除了当天现场细节问题没有处置
惩罚好，整个运动下来最年夜的问题就是负责人工作没有做
好，没有明确自己的职责，所以导致成果是负责人没有像老
年夜说的那样很轻松，而是忙这忙那，把什么都往自己身上
扛。并且因为指导工作做得不敷好，整个团队效率也不敷高。
然则自己全程跟踪的.感到真的很棒!至于义工当天运动，涌
现的突发事件许多，总结最年夜的原因是现场应付突发事件
能力不敷，所以容易自乱阵脚，顾此失彼，让现场更凌乱。
这方面要多锤炼能力显著提高，并且即使没有很年夜提高，
对外运动时即使真的没能想到解决也要硬着头皮撑下去，要
显得镇定一点，不克不及轻易自乱阵脚，只有这样能力维护
勤学生会的形象，维护好我们组织部的形象。

社团组织部的工作思路篇五

一眨眼参加 组织部已经一个学期了，并且 一个学期的工作
都已经停止 了。在组织部运动 的这段期间我真的收获了许
多 ，也获得 了许多 经验和教训。

1、刚开端 工作主动性不敷 ，总是处于被动状态，许多 问
题没有事先斟酌 ，没有仔细想过，都是比及 产生 后才着急
想法子解决，总是“亡羊补牢”。比如 盘算 团费的问题。
然则 经由 部长例会上多次提醒和自我检查 检查 ，后期工



作有所改良 了，情况好转多了。

2、刚开端 也是因为对团务了解不敷 ，导致在团支书有疑问
时自己不克不及 马上协助 解决，并且 一开端 也没有向冰
心姐询问清楚，了解清楚，所以一涌现 问题就老是找冰心姐，
有时一分钟内打好几个德律风 ，还好冰心姐没有厌烦我，不
会嫌弃我这个小团务，嘻嘻冰心姐真好!!所以为了维护团务
跟进干事的形象，也为了不再让冰心姐那么辛苦，在后期，
我有强化在这一方面的工作，飞信认真阅读完后再发，把里
面的内容先了解清楚，文件也一样，自己先看一遍，不懂先
问冰心姐，充分 做好前期准备工作，增加工作自信心。

3、跟团务小组的成员交换 合作不敷 ，其实年夜 家工作都
差不多，许多 经验应该可以借鉴交换 的，这样可以更高效
地完成任务，也可以避免一些毛病 失误重犯。然则 可能因
为我们彼此都对照自力 地完成工作，成果 反而效率没有那
么高，反而老是辛苦冰心姐，没有充分 运用团队的力量 。
所以建议下学期多召开小会，工作中或工作停止 后都可以在
饭堂等处所 一起吃饭交换 什么的，形式可以不消 那么严肃
拘谨 ，这样更可行更轻松。

4、工作简单 却也需要耐心细致，飞信内容不克不及 涌现
讹夺 ，飞信内容要检查 好再发出，确保涉及到的时间所在
人数等确切无误。团员证也要保管好清点好，不克不及 再涌
现 把不合 年级的团员证混在一起的事了。这些工作看起来
都没什么难度，可其实照样 很考验一小我 的工作严谨度和
细致度的。

1、支风展示年夜 赛主要收获的是自信心。由一开端 完全不
会写谋划 书到谋划 书的几乎无可挑剔，由一开端 的懵懵懂
懂到明白了一个运动 是如何谋划 的，是如何准备 的，是如
何举办 的。这个历程 中举办 运动 的不易和举办 运动 的
意义都一样铭肌镂骨 。举办 完这个运动 后更期待下一个运
动 的举办 了，并且 更有信心举办 下一个运动 了。当然对



照不足的，也认为 对照遗憾的是比赛 现场的不完美。比如
音响设备没调试好，比如 签到表忘记带到现场，比如 引领
工作没做好，比如 表演现场气氛没有掌握 好等。也许是我
们是第一次举办 运动 ，存在不足也是理所当然的，所以希
望下学期有机会 再举办 一次相似 这样的运动 ，弥补不足
和遗憾，让运动 更圆满更完美地涌现 出来。

2、调研运动 ，因为我不是调研小组的，所以前期谋划 没有
怎么介入 ，我主要介入 的扫楼发放问卷查询访问表。这次
扫楼因为没有想象中那么艰苦 ，其实也真的没什么难度，可
能是因为我们那组遇到的年夜 三师姐真的太好了，很配合我
们的工作，所以扫楼很轻松地完成了，就当做一次体验一个
经验吧。不过 在这个历程 中，我对外交 能力的认识也有深
刻体会，即使说的只是简简单 单的几句话，语气、态度、精
华精辟 度等都是值得思考注意的。

3、纵不雅 整个义工运动 ，除了当天现场细节问题没有处置
惩罚 好，整个运动 下来最年夜 的问题就是负责人工作没有
做好，没有明确自己的职责，所以导致成果 是负责人没有像
老年夜 说的那样很轻松，而是忙这忙那，把什么都往自己身
上扛。并且 因为指导工作做得不敷 好，整个团队效率也不
敷 高。然则 自己全程跟踪的感到 真的很棒!至于义工当天
运动 ，涌现 的突发事件许多 ，总结最年夜 的原因是现场
应付突发事件能力不敷 ，所以容易自乱阵脚，顾此失彼，让
现场更凌乱 。这方面要多锤炼 能力 显著提高，并且 即使
没有很年夜 提高，对外运动 时即使真的没能想到解决也要
硬着头皮撑下去，要显得镇定一点，不克不及 轻易自乱阵脚，
只有这样能力 维护勤学 生会的形象，维护好我们组织部的
形象。


